

Melilla



Imagen de la visita del equipo de profesores de Melilla a Londres que se realizó en noviembre de 2013. ARCHIVO

Profesores de Londres conocen cómo se aplica en la ciudad el sistema bilingüe en las clases

● Melilla firmará un convenio con centros ingleses para el intercambio de alumnos y profesores

El Faro MELILLA

Esta semana un grupo de profesores de varios centros de Londres están visitando la ciudad para analizar cómo los colegios e institutos de Melilla aplican el sistema bilingüe en sus clases. Se trata de una iniciativa enmarcada en el proyecto Comenius. El objetivo de la Dirección Provincial de Educación de la ciudad es firmar un convenio de colaboración con estos centros londinenses para que haya un intercambio de profesores y alumnos en un futuro.

El director provincial de Educación, José Manuel Calzado, aseguró a El Faro que este proyecto comenzó hace unos meses, cuando varios componentes del sistema educativo de Melilla visitaron los

centros del distrito educativo de Redbrige de Londres.

Formación y colaboración

Esta iniciativa tendrá una duración de dos años y se centrará en dotar a los alumnos con habilidades emprendedoras que incluyen la creatividad, la innovación, la competitividad, la motivación, la capacidad comunicativa y de riesgo, así como la habilidad de planificar y dirigir proyectos para conseguir un objetivo. Estas capacidades son clave para desarrollar el empleo en la ciudad y ayudarán a los alumnos a responsabilizarse de su futuro profesional y a participar en la vida económica de Melilla, apuntó Calzado.

El programa de actividades entre los dos países se está llevando a cabo en el colegio Eduardo Morillas y en el IES Enrique Nieto. Además, el Centro de Profesores y Recursos de la ciudad impartirá un curso para que los profesores implicados en el proyecto reciban la formación necesaria para llevar a cabo esta iniciativa. Aunque esta acción formativa también estará abierta al resto de profesores de Melilla.

Además de visitar el Eduardo Morillas y el Enrique Nieto, los representantes de Redbrige analizarán el trabajo de las instituciones que desarrollan ciclos formativos de Formación Profesional.

Calzado explicó que uno de los objetivos de esta visita es que se firme un convenio de colaboración para que los alumnos de Melilla puedan hacer parte de su formación en los centros de Londres, e incluso, parte de las prácticas en empresas inglesas. También se podrá sobre la mesa el intercambio de docentes o 'job-shaddowing', durante el periodo escolar.

El director provincial de Educación indicó que se ha escogido al Eduardo Morillas y al IES Enrique Nieto porque son los dos centros que tienen en marcha el programa bilingüe British Council por el que los alumnos reciben un 45% de las clases en inglés.

Por otro lado, la Dirección Provincial destacó que se ha creado una plataforma para que los docentes españoles e ingleses puedan intercambiar información y llevar a cabo las actividades que se van a desarrollar enmarcadas en este proyecto.

La UGR publica 'Ciencia política comparada', un libro del experto Dieter Nohlen

El Faro MELILLA

'Ciencia política comparada. El enfoque histórico-empírico' es el título de la obra de Dieter Nohlen publicada por la Editorial Universidad de Granada (eug), con presentación de Juan Montabes Pereira y Mario Fernández Baeza y prólogo del propio autor. El volumen es en realidad un auténtico tratado de Ciencia Política contemporánea. Según el autor, este libro puede ser considerado tanto una introducción a la ciencia política comparada, como al enfoque histórico empírico. A veces se reserva la denominación "comparativo" para la corriente estrictamente cualitativa, contraponiéndola a la corriente estadística, dadas sus

Analiza los fenómenos políticos desde una perspectiva cercana en el espacio y tiempo

diferencias epistemológicas. Pues bien, la predilección por la comparación cualitativa se fundamenta en la propia experiencia del autor como "cientista de lo político". La comparación comprensiva le ha servido "para analizar los fenómenos políticos en un horizonte cercano a espacio y tiempo, y por lo tanto útil a la ingeniería política".

El libro, de 250 páginas, se estructura en nueve capítulos en los que Dieter Nohlen trata de 'Teoría y método en ciencia política', 'Conceptos en el análisis politológico', 'Enfoques en el análisis politológico', 'El contexto en el análisis politológico', 'El método comparativo', 'Sistema de gobierno, sistema electoral y sistema de partidos', 'El presidencialismo', entre otros aspectos.

La UGR abre la prescripción para los cursos de adaptación a carrera de grado

El Faro MELILLA

El próximo 19 de este mes la UGR abre el plazo para la prescripción en los Itinerarios Curriculares Concretos (ICC), es decir, los cursos de adaptación a las carreras de grado. De esta forma, la universidad facilita, según la legislación vigente, la posibilidad de que los diplomados en Magisterio que cursaron sus estudios conforme a la Ley Orgánica 1171983, anterior a la puesta en marcha de los nuevos grados del espacio europeo de Educación Superior, obtengan el respectivo título de grado. En Melilla se pondrán en marcha los cursos de grado en Educación Infantil y Educación Primaria. Serán impartidos en la Facultad de Educación y Hu-

Melilla acogerá los cursos de adaptación al grado de Educación Infantil y Primaria

manidades de la ciudad que está ubicada en el Campus de la UGR. Los itinerarios formativos han sido aprobados por el Consejo de Universidades, a través de la correspondiente verificación y tienen carácter de título propio.

Los cursos tendrán un total de 36 créditos que se cursarán desde el 17 de marzo hasta el 30 de junio. Los interesados en estos programas deben tramitar la solicitud para la prescripción a través de la web. Tienen de plazo hasta el 25 de este mes para realizar esta petición.

Los maestros que deseen, el título de grado deberán cursar 30 créditos de materias obligatorias y 6 de un trabajo de fin de grado. Al título de Educación Infantil sólo se pueden presentar los maestros especializados en esta etapa educativa.



BURLINGTON ENGLISH®
IT LISTENS AND CORRECTS®

si no puedes venir a estudiar inglés... **TE LO LLEVAMOS A CASA**

BurlingtonEnglish es la forma de aprender inglés dónde, cuándo y cómo quieras y al ritmo que más te convenga, todo ello con un tutor real que te hará un seguimiento conforme vayas avanzando en las lecciones y a quien puedes ver en persona, una vez por semana, para consultar las dudas.

En **CENTROSD2** hemos pensado que como no podías venir a estudiar inglés, te lo podíamos llevar a casa y eso hemos hecho.

Una nueva visión de la enseñanza



CENTROSD2 | Explorador Badía 14, 52002 Melilla | T 952 686 148 | F 952 681 536 | www.centrosd2.com | info@centrosd2.com